

# BERITA TERBARU

## Kapolres Jember Berikan Reward Kepada 14 Bhabinkamtibmas Berprestasi

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 30, 2023 - 14:15



JEMBER – Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK, SH memberikan reward kepada 14 personil Bhabinkamtibmas yang telah dianggap berprestasi, kegiatan pemberian reward Bhabinkamtibmas tersebut dilaksanakan di lapangan apel Polres Jember, pada Kamis (30/3/2023).

Reward personil Bhabinkamtibmas yang diberikan terbagi dalam dua kategori yaitu reward yang diberikan oleh Kapolres Jember kepada sepuluh (10) bhabinkamtibmas dan empat (4) Bhabinkamtibmas mendapat reward dari Kapolda Jatim.

Beriku personil Bhabinkamtibmas yang memperoleh Reward penghargaan, :

Aipda Yudha Sentani Bbktm Kel. Kebonsari Polsek Sumpalsari, Bripka Hariyono Bbktm ds. Mayangan, Bripka M Habibi ds. Purwoasri Polsek Gumukmas, Aiptu Sahid Wahyudi Bbktm ds. Mlokorejo Polsek Puger, Aipda Djoko Prianto Bbktm ds. Pakusari Polsek Pakusari.

Kemudian Bripka Johannes Sugiyanto Bbktm ds. Panti Polsek Panti, Aiptu Joko Lelono, Bbktm ds. Darungan Polsek Tanggul, Aipda Deni Herdianto Bbktm ds. Tanjungrejo Polsek Wuluhan, Aipda Reynald Bbktm Kel. Tegal Besar dan Bripka Totok Widarto Bbktm ds. Kawangrejo Polsek Mumbulsari, yang merupakan Bhabinkamtibmas yang mendapat reward dari Kapolres Jember.

Sedang bhabinkamtibmas yang mendapatkan Reward Kapolda Jatim antara lain Bripka Bayu Wibisono Bbktm Kel. Jember lor, Aipda Ronald Maulani Bbktm ds. Puger Wetan Polsek Puger. Aipda Antoni Stephen Bbktm ds. Suka Makmur, Bripka Bagus Murdiono Bbktm ds. Ajung Polsek Ajung

"Dengan adanya pemberian reward ini saya harap sebagai penyemangat bagi anggota lainnya untuk lebih semangat dan inovatif dalam bekerja selain itu sebagai tolak ukur kinerja personil di lapangan" kata Kapolres.

"Dan yang sudah baik tolong dipertahankan bagi yang belum agar untuk saling mengingatkan supaya tidak ada nanti anggota kita yang elek-elek di lapangan atau nanti membuat masalah di lapangan yang dapat menjadi bahan untuk bisa menurunkan Citra organisasi di mata masyarakat dan minta tolong sekalian lakukanlah yang terbaik", Tandas Kapolres. (AR)